

ONG

Las ONG suelen disponer de un **presupuesto ajustado** y normalmente no pueden permitirse invertir en algo que no sea esencial para la organización. Por lo general, se ha considerado que las aplicaciones móviles no eran fundamentales para el funcionamiento de la ONG, pero eso está cambiando. Las apps se han convertido en una **herramienta ideal para mejorar la comunicación entre la ONG y sus donantes o voluntarios**.

Funcionalidades

-  Información
-  Email
-  Notificaciones Push
-  Localización
-  Noticias
-  Redes Sociales
-  Eventos
-  Integración de vídeo
-  Donaciones

